

Nr. 4 / Dezember 2019

gumpoldskirchner volkspartei



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Wenn der Wahltag näher rückt, wird viel über Parteipolitik geredet. Andere mögen das so sehen - wir nicht. Wir wollen über Gumpoldskirchen reden, denn unser Ziel heißt: Vorausschauend denken, langfristig planen und nachhaltig handeln. Für unser Gumpoldskirchen! Dass wir als Team der Gumpoldskirchner Volkspartei die entscheidenden Fragen ansprechen und mit Umsetzungskraft lösen können, haben wir vielfach bewiesen. Ganz gleich ob es sich um die Betreuung unserer Jüngsten und um die Bildung und Ausbildung unserer Schülerinnen und Schüler dreht, um Gumpoldskirchens Freizeitpark samt Golfarena und Hundepark oder um die Schaffung notwendiger Infrastruktur wie Generationenwohnen. Den dazu notwendigen Auftrag erhielten wir 2015 von unseren Wählerinnen und Wählern. Sie haben die Weichen für diese Gumpoldskirchner Erfolgsgeschichte gestellt. Denn unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger haben es auch möglich gemacht, dass sich unsere Heimatgemeinde zu dem entwickelt, was sie heute ist: ein Ort, an dem wir alle gerne leben und für den wir alle gerne arbeiten. Für mich zählt aber auch ein starkes Miteinander - im Team, mit Gumpoldskirchen und mit Land und Bund, denn wir haben auch noch viel vor. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit und alles Gute für 2020!

Ihr Bürgermeister Ferdinand Köck



Erfolgspartnerschaft

Gumpoldskirchen und das Land Niederösterreich

Die Entwicklung unserer Gemeinde ist eng mit der guten Zusammenarbeit mit dem Land NÖ verbunden. Wichtige Investitionen konnten auf den Weg gebracht werden. Der Garant dafür sind LH Johanna Mikl-Leitner und Bgm. Ferdinand Köck. Die Förderungen umfassten zwischen 2015 und 2018 rund 2.509.000 €. Unter anderem:

- > 700.000 € für Gemeindestraßen und Güterwege
- > 57.345 € für die Kinderbetreuung und Schulen
- > 527.610 € aus dem Schul- und Kindergartenfonds

- 61.606 € im Bereich Klima, Energie, Umwelt und Wasser
- 651.754 € für die Musikausbildung & -förderung
- > 50.000 € für Kunst, Kultur und Wissenschaft
- > 38.631 € für die Feuerwehr, 50.002 € für Rettungsdienste
- 167.500 € für Sport- bzw. Freizeiteinrichtungen
- Auch 2019 erhielt Gumpoldskirchen Fördermittel, unter anderem: 101.250 € für Gemeindestraßen und Güterwege sowie 50.000 € für Sport- und Freizeiteinrichtungen



Aktive Gemeinde

Aktiv in Sachen Klima- & Umweltschutz

Mit Vorzeige-Energiebilanz zum e5-Programm, "Goldener Igel" für Umweltbewusstsein

"Ein gutes Klima auch für kommende Generationen sicherzustellen ist uns wichtig. Daher ist Gumpoldskirchen seit vielen Jahren Klimaschutzbündnis-Gemeinde und Vorreiter, wenn es um energieeffizientes Handeln geht", unterstreicht Bürgermeister Ferdinand Köck. Elektromobilität, Photovoltaik und LED bei der öffentlichen Beleuchtung sind gelebte Praxis. "Wir haben aber auch bei der Energiebuchhaltung die Nase vorne, bekennen uns zur Vermeidung von Plastikgeschirr bei öffentlichen Veranstaltungen und stellen anstelle dessen sogar unseren Vereinen Leihgeschirr zur Verfügung. Außerdem haben wir unter dem Motto .wär doch schad drum für die Gastronomie Mehrwegboxen angeschafft, um zu viel bestellte Speisen

einerseits nicht im Müll landen zu lassen und sie für den Genuss zu Hause andererseits umweltfreundlich zu verpacken", fasst



Energiebuchhaltung läuft

"Die aktuell von Gemeindemitarbeiter Sebastian Meier geführte Energiebuchhaltung zeigt die Kennzahlen aller Öffentlichen Bauten und damit in weiterer Folge den Fußabdruck der Marktgemeinde auf. Hohe Umweltstandards sind auch hier positiv, denn ölfreie Heizsysteme sind in Gumpoldskirchen ebenso selbstverständlich, wie z.B.

der Einsatz von Energiesparlampen", weiß Vöhringer. Das Ergebnis der Energiebuchhaltung ist schließlich die Eintrittskarte zum e5-Programm, das die Gemeinde als nächstes Ziel anpeilt.

Auch JVP setzt mit Jungbäumen Umweltaktivitäten

Im April des Jahres erhielt Gumpoldskirchen mit der Verleihung des "Goldenen Igels" die höchste Auszeichnung, die die Initiative "Natur im Garten" an ihre Mitgliedsgemeinden zu vergeben hat. Denn Grünraumpflege passiert bei uns längst ohne Pestizide, chemisch synthetische Düngemittel und Torf. Biodiversität wird aktiv gelebt, etwa mit der jüngsten Aktion der Jungen ÖVP, die eine Reihe Jungbäume auspflanzte.

Unsere NÖ Senioren

Mit Schwung durch Herbst und Winter



Ganslessen im Kummerbauernstadl

48 Seniorinnen und Senioren unternahmen Anfang November einen gemeinsamen geselligen Ausflug zum Kummerbauernstadl, bei dem knusprige Gansln mit Rotkraut und Knödel serviert wurden. Am Programm stand auch eine kleine Weinverkostung sowie anschließend eine Einkaufstour beim Süßwarenproduzenten "Lindt & Spüngli". "Weihnachten kann kommen", lacht Organisator GR Dr. Klaus Tremmel.

Nikolo

Auf Einladung unserer "Wir Niederösterreicherinnen – ÖVP Frauen Gumpoldskirchen", schaute der Nikolo in der Kirche vorbei. Nach der gemeinsamen Andacht freuten sich die Kinder über Süßigkeiten und das stimmungsvolle Miteinander der Vorweihnachtszeit. Über ein gelungenes Fest freute sich auch unser Team.



Leuchtende Kinderaugen beim Nikolo



Wirtschaft wählte Vertreter

Im September fand die Gemeindegruppenhauptversammlung des Wirtschaftsbundes statt. Auf der Tagesordnung standen u.a. ein Referat von Bezirksgruppenobmann Bgm. Mag. Erich Moser, der Bericht vom Gemeindegruppenobmann und die Neuwahl des Vorstandes sowie der Finanzprüfer. Weiters Ausblicke auf die kommende Periode mit anschließender Diskussion. Das Wahlergebnis: Obmann: Ing. Michael Rechtberger, Stellvertreter: Vzbgm. Jörgen Vöhringer, Sabine Marktl, Phillies Ramberger, Finanzreferent: Reinhard Levonyak

Wir sind für Sie aktiv!

Weil uns Gumpoldskirchen und die Menschen, die hier wohnen, am Herzen liegen!















- 1. Nationalratspräsident Wolfgang Sobotka besucht Gumpoldskirchen zum networking und Meinungsaustausch.
- 2. Mitreden, mitmachen, mitgestalten lautete die Devise unserer Grätzlbesuche "sturm on tour", bei der die Wünsche, Ideen und Anregungen der Gumpoldskirchnerinnen und Gumpoldskirchner im Zentrum standen.
- 3. Bei unserem traditionellen **Frühschoppen** am Kirchenplatz standen einmal mehr die Geselligkeit und die bunte Unterhaltung im Zentrum. Bürgermeister Ferdinand Köck und unser Team der Gumpoldskirchner Volkspartei hörten auch bei dieser Veranstaltung, was unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger bewegt.
- 4. Auf Initiative unserer Jungen Volkspartei **verteilten** Mitglieder und Freunde der Gumpoldskirchner Volkspartei **Äpfel** an jene Schülerinnen und Schüler, die ihren Schulweg zu Fuß zurücklegten und nicht mit dem Auto zur Schule gebracht wurden. Die Aktion kam überaus gut an und regte vielfach zum Nachdenken und zur Diskussion an.
- 5. **"Punsch & More**" wurde auch heuer zum Adventvergnügen für alle Generationen. Unsere "Wir Niederösterreicherinnen ÖVP Frauen Gumpoldskirchen" sorgten für ein umfassendes Programm mit feiner Kulinarik und anderem mehr. Susanne Patutsch-Jura lud zum Adventkranzbinden, bei dem viele kleine Kunstwerke entstanden.
- 6. Finanzlandesrat **Dipl.-Ing. Ludwig Schleritzko** schaute spontan in Gumpoldskirchen vorbei und machte sich vom Vorhaben des Generationenwohnens und weiterer Infrastrukturprojekte selbst ein Bild.
- 7. Der **Flohmarkt mit Kindersachen** entpuppte sich auch diesmal als absoluter Hit, sodass sich Gemeindeleiterin Margit Möstl und ihr Team von den "Wir Niederösterreicherinnen ÖVP Frauen Gumpoldskirchen" über tolles Feedback freuen durften.

